

dijous, 13 d'abril de 2023

Dos estudiantes del Centro de Debate UdL participan en el C'MUN 2023

Un par de alumnos del Centro de Debate UdL (Nil Garcia y Blanca Ibarz) asistieron al C'MUN 2023, organizado en el CaixaForum Macaya, en Barcelona.

Durante los tres días intensos de competición, los estudiantes representaron la delegación de México en el comité de las Naciones Unidas "UN WOMEN" con los temas siguientes a abordar:

Tackling gender inequalities in the global agroindustrial sector.

Women's role in peace-building and conflict settlement processes.

Para finalizar, los estudiantes tuvieron una experiencia enriquecedora en la que pudieron mejorar sus conocimientos de inglés, de ciencias políticas y de Derecho Internacional.

